



# **CONGO BRAZZAVILLE : QUATRE POLICIERS SOUPÇONNÉS D'ACTES DE TORTURES ET AUTRES TRAITEMENTS INHUMAINS ET DEGRADANTS SUR TROIS JEUNES**

## Communiqué de presse

Douala-Kinshasa, le 7 janvier 2022 : Le Réseau des Défenseurs des Droits Humains en Afrique Centrale (REDHAC) reste préoccupé par la recrudescence des actes de torture, traitements cruels, inhumains et dégradants, des arrestations et détentions arbitraires, l'utilisation disproportionnée de la force, dont sont victimes les jeunes au Congo Brazzaville

### **Les faits :**

Le 6 janvier 2022, pendant plus de cinq minutes, une vidéo qui fait le tour des réseaux sociaux montre des policiers armés d'un gros marteau qui frappent sans arrêt les jambes de trois jeunes. L'acte de torture se déroule en plein jour dans un quartier à Brazzaville.

La police accuse les trois jeunes à tort d'être membres d'un gang. « Ces jeunes torturés étaient de simples individus non qualifiés qui vivaient de petits métiers à Brazzaville ».

Les auteurs de ces horribles actes sont poursuivis pour : « crime flagrant, association de malfaiteurs, coups et blessures volontaires ».

**De tout ce qui précède,**

Le Réseau des Défenseurs des Droits Humains en Afrique Centrale (REDHAC):

- ✓ Condamne avec la dernière énergie ces exactions et violations graves des Droits Humains ;
  - ✓ Dénonce et condamne l'usage disproportionné d'armes blanche contre les trois jeunes à mains nues ;

## Au Gouvernement de Congo Brazzaville :

Le Réseau des Défenseurs des Droits Humains en Afrique Centrale (REDHAC),

- ✓ De prendre des mesures nécessaires pour une prise en charge adéquat des victimes ;
  - ✓ Demande de prendre des responsabilités afin que les auteurs de ces violations soient traduits devant une justice équitable et répondent de leurs actes.

SUIVEZ-NOUS

Tél. Fixe : Bureau (+237)233 42 64 04 ;

MOB : (+237) 691 23 89 96 / 697 61 81 95

**Facebook :RedhacRedhac**

Twitter : @RedhacRedhac

**Site-Web :**[www.redhac.info](http://www.redhac.info)